

# Meyma Autos

## **Proposición de valor:**

Nuestro objetivo es ofrecer a la clientela de vehículos en España la **oportunidad de comprar los vehículos de sus sueños**, importados directamente desde Alemania donde son fabricados, a un **precio mucho más asequible** de lo que estamos acostumbrados debido a su excelente calidad.



Elegimos Alemania por su diversidad de marcas y modelos, y la condición inmejorable que ofrecen, además todos los vehículos han pasado exhaustivos controles de mantenimiento para asegurarnos de que nos lleguen en el mejor de los estados. Estos controles serán realizados por especialistas contratados por nosotros para asegurar la máxima calidad, que es lo que aseguramos.

Nuestra idea se basa en la **falta de vehículos de calidad** que existe hoy en día en España, ya que las marcas nacionales no ofrecen una calidad de primer nivel como sucede en otros países, o si lo ofrece es por un precio completamente abusivo comparado a la competencia extranjera. La alternativa es comprar marcas extranjeras en su país de origen, pero el problema que surge es la subida de precios que esto incluye debido a factores como a los impuestos (que aumentan incluso más si el vehículo es de altas emisiones) como el IVA del 21% o el de matriculación.

La solución que ofrece nuestra compañía es **importar los coches directamente desde Alemania y encargarnos de toda la tramitación que esta actividad requiere** (búsqueda, inspección, compra, transporte...), así los clientes no tienen que perder su tiempo en pasar por todo el largo proceso que se pide y solo se centran en su verdadero beneficio; el ahorro que consiguen, que puede llegar a ser de entre el 15-30% en los mejores casos, por coches de una

calidad superior a la media española y sin problemas añadidos, como puede ser el caso de los vehículos adquiridos de segunda mano en otros negocios. Al comprar un coche a nuestra compañía te garantizas que haya pasado todas las pruebas y que llegue a tus manos totalmente listo para que lo disfrutes.



Adicionalmente, toda la información sobre el coche, como puede ser los documentos de inspecciones o contratos oficiales están a disposición del comprador si lo requiere, ya que consideramos que la transparencia debe ser una de nuestras señas de identidad.

En conclusión:

La fuerza de nuestra empresa es diferenciarnos de los competidores (que son pocos, o incluso ninguno con nuestra misma forma de negocio) y aprovechar para desarrollar un mercado en España que no es conocido ni está explotado, la compra de vehículos de alta calidad en Alemania para su venta más barata en España. El cliente disfruta de su ahorro y no tener que pasar por las largas tramitaciones que esto requiere, asimismo se asegura de adquirir un producto de la máxima calidad y que ha pasado todas las inspecciones necesarias para su perfecto funcionamiento.